
我区召开结对帮扶脱贫攻坚
工作第四次推进会 纪保民出席
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本报讯 （记者 李思远）7
月 6日上午，静脉科技产业园、
循环经济产业园项目建设指挥
部召开 7月例会， 听取研究两
个园区项目建设推进情况、存
在的问题及下一步工作安排。
区委书记张书杰出席会议并强
调， 要做好园区规划、 产业布
局、路网设计等，既要管当前，
又要管长远。

区长李朝锋对工作进行安
排。区领导魏少峰、程东升及县
级干部楚文选出席会议。

张书杰指出， 静脉科技产
业园、 循环经济产业园是我区
推动发展的重大举措， 是我区
产业发展的重要根基， 建设好
这两个园区是一项打基础、利
长远的工作。前一时期，两个园
区的推进取得了阶段性成果。

就做好下一步的工作，张
书杰强调了四点意见。 一是加
快前期工作。要做好园区规划、
产业布局、路网设计等，既要管
当前，又要管长远；要做好土地
征迁、土地报批、项目环评等前
期工作，为园区建设提供保障。
二是加大协调力度。 要加强对
市领导的工作汇报， 加强与市
直单位的沟通， 加强与建安区
的协调， 加强与征地企业的对
接，争取各方面的支持。 三是加大支持服务。 相关区直单位要增
强服务意识，积极主动提供服务，全力支持两个园区建设。 四是
加快项目落地。 在两个园区建设的同时，要加大招商引资力度，
通过项目落地提升产业层次，同时要加快推进宏伟纸业迁建。

李朝锋指出，一要破解土地难题，深入研究政策，为加快土
地报批寻找办法；二要加快土地征收，强化资金保障，加大征收
力度，力争一次性完成清表、征收工作，为项目落地扫清障碍；三
要加快项目建设，按期推进晨鸣二期建设、宏伟纸业迁建工作；
四要严格环保要求，牢固树立环保意识，强化绿色发展理念，严
格监管，加强指导，实现两个园区绿色发展。
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张书杰在区委常委会会议上强调

推动省委全会精神
在魏都落地生根

本报讯（记者 郭剑）7 月
6日下午， 区委常委会召开 52
次会议。 区委书记张书杰主持
会议并强调， 要认真学习贯彻
省委十届六次全会精神， 让全
会精神在魏都区落地生根、开
花结果。

区委常委李朝锋、魏少峰、
范耀江、苏凯强、申健民、方炽、
张楠、 刘明出席。 区领导纪保
民、杜晓辉列席。县级干部张少
生、楚文选列席部分议题。

会议指出， 要认真学习贯
彻省委十届六次全会精神。 一
要认真领会。 要将省委书记王
国生、 省长陈润儿的重要讲话
作为县级、 科级中心组理论学
习的重要内容， 列出专题深入
研讨， 力求学深学透、 入脑入
心、融会贯通。 学习中，要准确
理解和把握省委书记王国生对
“中原更加出彩”核心要义的深
刻阐释、 对推动经济社会发展
高质量的系统论述、 对推动党
的建设高质量的具体安排、对
狠抓工作落实的明确要求。 二
要走在前列。中原更加出彩，是
习近平总书记对河南的嘱托，
也是当代河南人的使命担当。
中原更加出彩， 魏都区要有能

力、有条件、有信心走在前列。
要紧扣 “一个统领、 两个高质
量”这一部署要求，深入思考和
研究， 在中原更加出彩的新征
程中，魏都区靠什么出彩、怎样
做才能出彩， 进一步找到上级
精神和魏都区发展实际之间的
连接点，找到为中原更加出彩、
增彩、添彩的发力点，找到更多
更有效的抓手。 要紧扣高质量
发展，推进经济结构调整，深入
实施创新驱动发展战略， 深化
改革开放， 打好打赢三大攻坚
战， 在实现中原更加出彩中扮
好魏都角色、唱好魏都大戏。三
要勇于担当。 各位常委要带头
树牢“四个意识”，带头解放思
想，带头真抓实干，带头服务群
众，带头严格自律。要把自己摆
进来， 认真查找不足、 剖析原
因，制定措施、全面改进。 特别
是当前， 要围绕贯彻省委全会
精神，着力抓好经济运行、脱贫
攻坚、环保督察、百城提质、民
生实事、安全稳定等重点工作，
始终保持良好发展态势， 以优
异的成绩、 实实在在的行动把
省委全会精神贯彻好、落实好。

就贯彻好全市基础教育提
升三年攻坚现场会精神， 会议

指出，一要提升认识。教育提升
是我们的政治责任。 要把教育
工作放到更高的高度去认识，
把教育工作作为民生工程去推
进。二要加快进度。要加快手续
办理和施工进度，发改、住建、
土地、规划等部门要做好配合，
财政局要统筹做好资金保障；
各相关街道办事处要抓好拆迁
清表，压死责任，保障项目建设
顺利推进。三要研究政策。近年
来，中央、省、市出台了一系列
支持教育发展的政策措施，各
单位各部门要深入研究、 吃透
政策，切实找准工作结合点，研
究制定有效的贯彻落实办法，
把能够利用的政策用足。 四要
扛稳责任。 围绕如何办好教育,
教体局要做到心中有数， 要针
对教育体制改革问题， 在一项
项列出的基础上进行专题研
究。五要改革创新。抓好教育改
革， 要做好制度建设、 顶层设
计， 要建立教师激励和考核机
制。分管领导要按照职责分工，
群策群力； 相关管理部门要当
好参谋助手。

会议还对科级干部年度考
核、关工委、禁毒、安全生产、信
访稳定工作进行了研究。

张书杰在土地征迁收储出让工作 7月例会上强调

惜时如金 争分夺秒
按照时间节点完成任务

本报讯 （记者 李思远）
7月 6日上午， 我区召开土地
征迁收储出让工作 7 月例会。
区委书记张书杰出席会议并强
调，要惜时如金，争分夺秒，按
照时间节点完成土地征迁任
务。

区委常委、 宣传部部长方
炽主持会议。县级干部杨绍伟、
楚文选出席会议。

张书杰指出，近期，我区土
地征迁工作取得了一定成效，
但还存在进展不平衡、 思想认
识不到位、 力量投入不够等问
题。土地征迁工作的成效，体现
干部的政治意识和能力水平。

各相关单位一定要把精力集中
到土地征迁这项区委、 区政府
的中心工作上来。

张书杰就做好土地征迁收
储出让工作提出五点意见。 一
要集中力量。 各相关街道办事
处要把土地征迁工作摆在重要
位置，集中人力、物力、财力，抢
抓机遇，惜时如金，争分夺秒开
展工作。二要制订方案。指挥部
要尽快制订土地征迁收储出让
工作方案， 为下一步工作提供
指导和遵循。 三要加强领导。
县级领导要俯下身子， 多到指
挥部一线解决问题。 要加大督
察力度， 及时向区委、 区政府

主要领导报送督察情况。 四要
完善机制。 要定期召开土地征
迁工作例会， 解决土地征迁工
作中存在的问题， 确保按照时
间节点完成任务。 五要稳妥征
迁。 要开展大量的思想动员工
作， 靠耐心耐力、 公平公正进
行稳妥征迁， 避免出现信访情
况。

方炽指出， 一要强化指挥
部，充实工作力量，人员尽快到
位；二要强化现场管理，提高做
工作的密度和频率； 三要强化
节点意识， 挂图作战， 一诺千
金， 确保按照时间节点完成任
务。
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区政协召开十四届十次
常委（扩大）会议 杜晓辉出席
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